
SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von patch - 20.03.2009 10:47
_____________________________________

... auf dem man sitzt?

Habe ich das richtig gelesen, daÃŸ im Team der Spielgemeinschaft
gegen den MRFC nicht spielberechtigte Spieler eingesetzt wurden?
Das ist doch eine LACHNUMMER, da hat sich die SG  schon erfreulich deutlich ans Tabellenende abgesetzt und jetzt
bemÃ¼hen sich die Verantwortlichen auch noch darum ganz bestimmt keine Chance auf den Klassenerhalt oder
zumindest einen sportlichen Erfolg mehr haben zu kÃ¶nnen.. zu wollen?
Verar...e fÃ¼r das Team -oder?

SUPER - was fÃ¼r ein Erfolg!:laugh: :laugh: :laugh: :laugh:

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von rugby4ever - 20.03.2009 11:01
_____________________________________

... ist Ã¼brigens HTV I und nicht HTV II, aber das wusstest Du sicherlich.

Hallo HTVler,
wie geht es eigentlich weiter bei Euch falls Ihr in die 3. Liga absteigt?

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von patch - 20.03.2009 11:46
_____________________________________

Ja klar wuÃŸte ich ,daÃŸ der HTV nicht mit einer 2. in der 2. BL-SÃ¼d spielt.  Ich habe auch schon einige male selbst
gesehen wie unterirdisch diese SG spielt. Eigentlich schade, denn am Engagement der Spieler, der Anzahl, der
kÃ¶rperlichen Voraussetzung  liegt es nicht, da ist einfach zuviel geballte TrainerqualitÃ¤t am Spielfeldrand
versammelt...schade halt!

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von demoriaan - 20.03.2009 23:10
_____________________________________

Selbst gesehen wie "unterirdisch" gespielt wird... ist meiner Ansicht eine UnverschÃ¤mtheit gegenÃ¼ber den MÃ¤nnern die
SPIELEN und nicht nur zuschauen!

WÃ¼rde mich schon interessieren woher die "geballte Kompetenz" hier ihre Informationen hat?! 
Infos zu Anzahl der Spieler und und und...

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von DerM - 22.03.2009 08:50
_____________________________________

wie ich der tabelle entnehme wurde auch dieses wochenende die partie der sg htv/scnII mit 0:50 fÃ¼r die gastgeber
gewertet? wieder soll ein nicht spielberechtigter spieler eingesetzt worden sein!? wie kann soetwas 2x innerhalb einer
woche passieren? wie ist die partie auf dem zettel des schiedsrichter ausgegangen, konnte gegen stusta gewonnen
werden? rechnet man beim htv damit die punkte am grÃ¼nen tisch zurÃ¼ckzubekommen und wie soll ein solches
vorgehen begrÃ¼ndet werden? 

ich mÃ¶chte mir keinerlei urteil Ã¼ber dieses vorgehen bilden? bin lediglich interessiert daran zu erfahren, was dazu
fÃ¼hrt, dass die so hoffnungsvoll gestartet sg so ins straucheln gekommen ist?

============================================================================
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Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von cs78 - 21.04.2009 07:24
_____________________________________

Laut rugbyweb hat der HTV jetzt alle Punkte wieder bekommen. Hatte man jetzt nichtspielberechtigte Spieler aufgestellt
oder nicht? Warum hat der HTV jetzt alle Punkte bekommen? Gibt es dazu irgendeine Aussage der Staffelleitung oder
habe ich einfach etwas nicht mitbekommen und es wurde schon erwÃ¤hnt?
Danke im Voraus.

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von Werner - 21.04.2009 07:45
_____________________________________

cs78 schrieb:
... Aussage der StaffelleitungDie Staffelleitung hat am Wochenende die Korrektur vorgenommen. Mehr Informationen
habe ich auch nicht.

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von cs78 - 22.04.2009 11:25
_____________________________________

Danke Werner.
Es wÃ¤re aber schÃ¶n, wenn die Staffelleitung auch noch die GrÃ¼nde fÃ¼r die RÃ¼ckgabe der Punkte bekannt geben
wÃ¼rde.

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von UKaelcke - 22.04.2009 23:01
_____________________________________

Das Sportgericht hat festgestellt, dass die eingesetzten Spieler auch nach dem 12. Spieltag fÃ¼r den HTV spielen
dÃ¼rfen, ohne an den Spieltagen 1 bis 11 fÃ¼r sie eingesetzt worden zu sein.
Das Urteil wird im Rugby Journal verÃ¶ffentlicht.

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von Bisi - 27.04.2009 19:16
_____________________________________

Seit wann dÃ¼rfen denn "neue" Spieler ab dem 12. Spieltag eingesetzt werden. Dies steht doch explizit in der
Spielordnung!?
...
WÃ¤hrend der letzten sieben Spieltage (Spieltage 12 bis 18) der Bundesligen dÃ¼rfen keine neuen SpielerpÃ¤sse
ausgestellt werden, ausgenommen die nach Â§4(4) ausgestellten Bundesliga-PÃ¤sse.
Ab dem zwÃ¶lften Spieltag der Bundesligen dÃ¼rfen nur Spieler eingesetzt werden, die in der laufenden
Saison bereits in Spielen nach Â§1(2)b. oder c. (Wettbewerbsspiele auf regionaler / Ã¼berregionaler Ebene)fÃ¼r ihren
Verein gespielt haben. Dies gilt auch fÃ¼r Spiele
an Nachholterminen, die zeitlich nach dem zwÃ¶lften Spieltag stattfinden.

komisch komisch ...

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von UKaelcke - 27.04.2009 21:29
_____________________________________
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Siehst Du in diesem Passus einen Widerspruch, zwischen 1. und 2. Satz, oder 1. und 3. oder 2. und 3.  ??

Ich frage deswegen, weil ich fÃ¼r mein VerstÃ¤ndnis keinen darin sehe.

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von Bisi - 27.04.2009 21:48
_____________________________________

jetzt muss die Spielordnung angefochten werden, um einen Abstieg evtl. vermeiden zu kÃ¶nnen.

Schade!

Einen Widerspruch kann ich selber auch nicht erkennen. WomÃ¶glich bestand und besteht auch keiner, aber was  so ein
Abstiegskampf alles bewirken kann ...

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von UKaelcke - 27.04.2009 21:53
_____________________________________

Das Urteil steht in der nÃ¤chsten Ausgabe des Rugby Journals, dort stehen dann die HintergrÃ¼nde drin.
Mehr will ich hier im Forum dazu auch nicht von mir geben !

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von AnonyMouse - 28.04.2009 00:04
_____________________________________

1. Nach dem 1. August dÃ¼rfen Vereine fÃ¼r Spieler, die bisher nicht innerhalb des DRV und/oder seiner
LandesverbÃ¤nde spielberechtigt waren BUNDESLIGA-SpielerpÃ¤sse beantragen. Mit Erhalt des BUNDESLIGA-
Spielpasses sind die Spieler spielberechtigt. (Â§4.3 Abs.1)
2. Der DRV darf wÃ¤hrend der letzten 7 Spieltage der BUNDESLIGEN keine neuen BUNDESLIGA-SpielpÃ¤sse ausstellen,
auÃŸer unter den Bedingungen von 3. (Â§4.3 Abs.2)
3. Ab dem 12. Spieltag der BUNDESLIGEN dÃ¼rfen (in den Bundesligen) nur Spieler eingesetzt werden, die vorher
bereits mit Lizenz ihres LANDESverbandes an fÃ¼nf Spielen ihres Vereines (z.B. Pokal, Regional-, Verbands-, U18-
Liga) mindestens eine Halbzeit eingesetzt waren. Den entsprechenden Nachweis hat der Verein zu erbringen und dem
Passantrag nach 1. beizufÃ¼gen. (Â§4.4)

Hat nun der DRV entgegen seiner eigenen Bestimmungen (siehe 2.) SpielpÃ¤sse wÃ¤hrend der letzten 7 Spieltag
ausgestellt , so sind die Spieler mÃ¶glicherweise nach 1. spielberechtigt. Hat der DRV keine PÃ¤sse ausgestellt, so waren
die Spieler m.E. nicht spielberechtigt, da die PÃ¤sse nach 1. fehlten.
Dann liegt m.E. ein Verschulden des Vereines vor der einen Abzug der Spielpunkte gerechtfertigt. Gleiches gilt bei
fehlendem Nachweis der Teilnahme and Wettbewerbsspielen des Vereins.

Ich gehe davon aus das der dies alles aus dem Urteil des Sportgerichtes zweifellsfrei hervorgeht.

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von Vitali - 26.05.2009 13:12
_____________________________________

Hallo,

nachdem jetzt einige Zeit vergangen ist wÃ¼rden mich jetzt doch noch die "HintergrÃ¼nde" interessieren. Steht dazu nun
etwas im Rugby-Journal, oder lÃ¤sst der DRV dieses nun unter den Tisch fallen nachdem der HTV nun doch auch
spielerisch nicht den Klassenerhalt geschaft hat?

============================================================================
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Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von Vitali - 02.06.2009 15:12
_____________________________________

Hab ichÂ´s mir doch gedacht, der DRV schweigt es tot! 

Wenn das mal alles mit rechten Dingen zugegangen ist.... Ein Schelm der bÃ¶ses dabei denkt - Unglaublich!!!

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von UKaelcke - 02.06.2009 15:24
_____________________________________

Die Verantwortlichen wissen Bescheid, wer mehr wissen will fragt den betroffenen Verein oder direkt beim DRV nach.

Von Totschweigen kann hier nicht die Rede sein, es wird aber auch nicht alles an die "groÃŸe Glocke" gehÃ¤ngt.

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von Vitali - 02.06.2009 15:33
_____________________________________

NatÃ¼rlich ist das so!

Erst wird groÃŸ getÃ¶nt dass es im Rugby-Journal verÃ¶ffentlicht wird und aufeinmal bekommen nur betroffene die Infos!

Warum werden nicht alle Schiedsgerichtsentscheidungen verÃ¶ffentlicht?

Unglaublich ist das!

============================================================================

Aw: SCN II / HTV II warum nicht den Ast absÃ¤gen...
Geschrieben von UKaelcke - 02.06.2009 15:43
_____________________________________

1) Dieses Urteil wird im Rugby Journal verÃ¶ffentlicht
2) Nicht alle Sportgerichtsentscheidungen werden verÃ¶ffentlicht
3) Schiedsgerichtsentscheidungen werden dann verÃ¶ffentlicht, wenn es so beschlossen wird.
4) Ein Verfahren wird erst vom Sportgericht verhandelt, dann wird bei Berufung das Schiedsgericht angerufen.
5) Beim Besuch des Deutschen Rugbytages wird keine Frage diesbezÃ¼glich offen bleiben.

============================================================================
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